## 学校だより

## 六GOっ子

No. 2 3

平成30年3月26日

(館林市立第六小学校 TEL 72-4060 · FAX 72-4072)

校長 小山 真一

## THE SON CES

3月23日(金)、平成 29年度館林市立第六小 学校卒業式を厳粛のうち に執り行いました。51 名の卒業生が、立派に本 校を巣立っていくことが できました。

6年生の保護者の皆様 におかれましては、6年 間の長きにわたり、本校の



<「絆」を歌う卒業生 素晴らしい歌声でした!>

教育活動並びにPTA活動に対しまして、ご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。下学年にお子さんがいらっしゃらない保護者の皆様には、今後地域の一員として、小学校の諸活動に対しまして、ご理解ご協力をお願い申し上げます。ところで、卒業生51名は、6年間の集大成にふさわしく、大変立派な態度でした。卒業証書授与の際の返事や「別れのことば」、そして「絆」の歌ともに素晴らしかったです。卒業生には、ここまで成長した自分に自信と誇りをもち、夢と希望に向かって、それぞれの道をしっかり歩んでいってほしいと願っています。

また、4,5年の在校生も大変立派で、おしゃべりする子やふらふらする子は誰一人おりませんでした。「送ることば」や歌は、会場いっぱいに響き渡りました。在校生の姿勢や態度には、この1年間の頑張りの成果がよく表れておりました。素晴らしい成長ぶりです。4月からが楽しみです。在校生のみんな、ありがとう!

## 修了証を一人一人へ!

本日、平成29年度修了式を行いました。子どもたち一人一人の顔からは、満足感と充実感があふれていました。

子どもたちは、4月から一つ上の学年に進級いたします。おめでとうございます。子どもたちには、この春休みを有効に活用し、1年間の復習に取り組んでほしいと思います。ご家庭でも、お子さんのこの1年間の取り組みに対して、十分褒めてあげてください。そして、親子で一緒に30年度の目標を話し合い、始業式に臨ませていただけると、1年の素晴らしいスタートをきることにつながると思いますので、励ましながらよろしくお願いいたします。

春休みは、自転車で遊びに出る子どもたちも多いと思います。保護者の皆様には、「どこに行くのか。だれと遊ぶのか。何時までに帰るのか。」をはっきりお子さんと確認してから、出してください。また、自転車に乗車する際は、交通ルールを守ることやヘルメットを着用させるなど、安全安心の特段の注意をよろしくお願いいたします。ケータイ・スマホ・ゲーム機等のルール作りにご協力いただきまして、ありがとうございました。まだルール作りがお済みでないご家庭では、ぜひ春休みのうちに話し合っていただきたいと思います。

なお、春休みの間、土、日曜日を除いて職員は、通常通りの勤務態勢ですので、何かありましたら、学校までご連絡をお願いいたします。